

生徒会スローガン：互いに尊重 仲間と成長 頑張りを認めあえる学校をめざそう！

西中



生徒会ニュース

茨木市立西中学校

第11号 2020年1月17日(金)

締めくくりの3学期 仲間と成長してゴールへ



<生徒会本部より>

8日から3学期が始まりましたが、3学期は2ヶ月程しかありません。3年生は卒業に向けて、また、2年生は最高学年になる自觉、1年生は先輩になれる自觉を持つて、より気を引き締め、今の学年を良い形で締めくくるようがんばりましょう。

また、月に1回全校年が集う生徒集会は、年度初めには“新入生歓迎会”となり、年度終わりには“3年生を送る会”となります。どちらも毎月行っている生徒集会と位置づけています。今年の2月28日には3年生を送る会があり、それが69、70、71期がおなじく最後の集会となります。3年生は後輩へ受け継いでほしいことや伝えたいことを伝えてください。そして1、2年生はその思いを受け止め、次の道路へと進む3年生を応援できる会にしましょう。

日常・仲間・自治

1月生活目標「物を大切にしよう」



今日から三学期、3年生は仲間とともに自分の進路に向き合い、これまでの成果をしっかりと発揮してください。体調管理にも気を付けてください。また、3年生の中学校生活は、あと二か月ほどになりました。45日しかありません。今の仲間と過ごす大切な1日1日になります。日々、悔いのないように過ごしてほしいと思います。1・2年生は残り51日です。2年生は、これまでの3年生の姿を思い出して、学校の中心となって西中学校を引っ張っていけるように、心の準備をしておいてください。1年生は、4月に入学てくる新入生の見本となるように、学習面や生活面をさらにしっかりと身に着けておいてください。それぞれが成長して、よりよい西中学校を創っていくように一人ひとりの成長と合わせて集団として高まり、学級・学年づくりに取り組んでほしいと思っています。

1月の生活目標「物を大切にしよう」

① 学校の公共物の破損状況から、

② 少し気を付けることで防げた破損がほとんどだったこと
(ケガのおそれもあるのでふざけたりするのは危険です)

③ 70年以上の歴史のある学校で、点検・修理を重ねながら使っているものもあること
(勢いよく扱うと、壊れやすくなるのはどれも同じです)

物を大切にしようと意識して過ごしていると、周りの仲間にもやさしい気持ちになれるように思います。自分(のもの)、友だち(のもの)、学校(のもの)すべてを大切にしよう。

★今年度は2月28日が3年生を送る会で、全校生徒が集まる最後の生徒集会です。

全校合同班長会

④ クラスミーティングってどんなもの?

学級委員と班長さんたちに本部や旧本部の考えを伝えました。

- ・本音を伝えることができる
- ・聴く側の気持ちを受けとめる雰囲気が大事
- ・緊張もするけれど、終わったあとはほっこりする
- ・自分のふりかえりにもなる

1年:これまでできていた班での協力や教え合いを継続したいと思います。授業中の私語やJ4を改善し、4月には先輩になるので、新入生の見本となるよう意識を高めていきます。

2年:2学期は、J4の意識があまりできていなく、声かけしてもできない人がいるので、3学期は全員が「Cさん」になるように班長、学級委員を中心に声かけをしていき、一人ひとりが意識を持って行動できるようにしていきたい。

3年:学年合同班長会で、「受験は個人戦か団体戦か」というテーマで話し合いをしました。受験は個人戦でもあり、団体戦でもあると思います。自分だけが勉強を一人で続けることは難しく、勉強を続けるためには共に戦い、高め合う仲間が必要だからです。仲間と支え合い、それぞれの進路に向けて、全力を尽くしたいです。そして、3学期は中学校生活最後の学期です。3年間の締め括りとして、悔いが残らないような生活を送りたいと思います。

生徒指導
米澤
先生より
今のクラスで過ごすのもあと少しです。自分が使ったりする物を大切にするとともに、自分の周りの仲間や西中が大切にしているものに対しても、大切にしようという意識をもって過ごしてください。

自分の想いをクラスの仲間に伝える場であるクラスミーティング。

本音を語ることができるために、「あなたの気持ちを受け入れるよ」という雰囲気が教室にあることが大切です。目と耳と心で「聴く」ことができるといいですね。

